

Besprechungen

Literatur

den einzelnen Bestimmungen schon im voraus detailliert auseinandersetzen mußten. Der Kommentar stellt so gewissermaßen eine «authentische Interpretation» dar.

Für den ausländischen Benutzer besonders wertvoll ist neben dem Abdruck der wesentlichen Vorschriften auch aus anderen Erlassen insbesondere die fast fünfzigseitige Einleitung, eine hervorragende Übersicht über Zielsetzung und Arten der Mitbestimmung und ihre Rechtfertigung, über die Vorgeschichte und Entstehung des heutigen deutschen Gesetzes, dessen Modell und dessen wesentlichste Merkmale.

Prof. Peter Forstmoser, Zürich

Fitting, Karl / Wlotzke, Otfried / Wißmann, Hellmut: **Mitbestimmungsgesetz**. Kommentar. XV, 586 S. (München 1976. Vahlen.) Geb. DM 98.—

Dieser nur wenige Monate nach dem Inkrafttreten des neuen deutschen Mitbestimmungsgesetzes erschienene Kommentar besticht durch den Reichtum an Einzelfragen, zu denen präzise Antwort gegeben wird. Möglich war dies, weil die Autoren als zuständige Referenten im Bundesministerium für Arbeit und Sozialordnung jahrelang an den Entwürfen zum Mitbestimmungsgesetz gearbeitet hatten und sie sich deshalb mit